

BROADCAST

Kodim 0602/Serang Bersama Baznas Kabupaten Serang Bangun Kembali Rumah Sarmunah Yang Hampir Roboh

A. Nopriyadi - SERANG.BROADCAST.CO.ID

Dec 6, 2024 - 10:00



Serang, – Sarmunah, seorang janda menerima bantuan rehab rumah tidak layak huni (RTLH), dari pemerintah melalui program kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Serang, Kodim 0602/Serang, dan Baznas, bertempat di Kampung Pasir Muncang Kecamatan Petir Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jumat

(06/12/2024).

Rumah yang dihuni Sarmunah saat ini terbuat dari bilik bambu yang sudah rapuh, sehingga tidak lagi layak huni. Setiap kali hujan, rumahnya bocor dan Sarmunah terpaksa mengungsi ke rumah kerabat terdekat untuk menghindari bahaya rumah roboh.

Sarmunah, seorang buruh tani dengan penghasilan tidak menentu, mengungkapkan bahwa ia sering kali kesulitan memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari. Penghasilan yang didapatkannya hanya cukup untuk makan, sementara perbaikan rumah tidak mampu ia lakukan karena keterbatasan ekonomi.

Menyikapi kondisi tersebut, Pemerintah Kabupaten Serang bersama Kodim 0602/Serang dan Baznas turun tangan untuk memberikan bantuan rehab rumah melalui program RTLH. Program ini bertujuan untuk memperbaiki rumah-rumah warga yang tidak layak huni, memberikan rasa aman, dan memastikan setiap warga dapat tinggal di tempat yang lebih layak dan nyaman.

Pada kesempatan ini, Babinsa Koramil 0602-08/Petir, Serda Erwin, yang turut hadir di lokasi, memberikan dukungan moril kepada Sarmunah dan keluarganya. "Semoga bantuan ini dapat meringankan beban Ibu Sarmunah dan membuatnya merasa lebih aman dan nyaman di rumah yang layak huni," ujar Serda Erwin.

Sarmunah mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam kepada semua pihak yang telah membantu. "Alhamdulillah, saya sangat bersyukur atas bantuan ini. Rumah saya yang dulu sangat tidak layak huni kini bisa diperbaiki. Terima kasih banyak kepada pemerintah, Baznas, dan Kodim 0602/Serang atas perhatian dan bantuan yang diberikan," ujar Sarmunah dengan haru.

Program RTLH ini merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama yang tinggal di daerah pedesaan. Diharapkan, dengan adanya bantuan ini, kualitas hidup Sarmunah dapat meningkat, memberikan rasa aman, dan memperbaiki kondisi kehidupan keluarganya.

Pemerintah Kabupaten Serang, Kodim 0602/Serang, dan Baznas akan terus berkomitmen untuk melanjutkan program RTLH sebagai bagian dari upaya memastikan setiap warga negara memiliki tempat tinggal yang layak dan sehat.